

4 Cubains au mondial de natation d'Abu Dhabi



Luis Vega, sur la photo, va participer aux épreuves des 100 et 200 mètres nage libre au mondial d'Abou Dhabi.

La Havane, 12 déc. (RHC)- 4 nageurs cubains se trouvent d'ores et déjà aux Émirats arabes unis pour le mondial d'Abou Dhabi.

Nelson García, commissaire national de natation, a précisé, dans des déclarations au site web de l'Institut cubain des Sports, que ces 4 nageurs ont été inscrits au championnat du monde à l'invitation de la Fédération internationale de la discipline.

Elisbet Gámez va participer aux 200 et 400 mètres nage libre. Luis Vega est pour sa part inscrit aux 100 et 200 mètres papillon.

La toute jeune Andrea Becali va participer aux 100 et 200 mètres dos et Adrian Navarro, une autre jeune promesse de la natation cubaine, est inscrit aux 200 et 400 mètres nage libre.

Nelson Garcia a signalé que la Fédération nationale de natation s'est tracée pour but qu'ils acquièrent de l'expérience dans une compétition de haut niveau en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes prévus l'année prochaine au Salvador et puis, des Jeux Panaméricains de Santiago du Chili en 2023.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279627-4-cubains-au-mondial-de-natation-dabu-dhabi>



Radio Habana Cuba